

24Jam

SEMUT Barru Mengingatn Saya 4 Filosofi, Sebut Bupati:

Rudy kahar - BARRU.24JAM.CO.ID

Mar 20, 2023 - 18:53



Barru-Kegiatan Milad Semut Indonesia Ke - 6 Tahun dirangkaian Milad Semut DPD Barru Ke - 3 Tahun bertempat di Alun-alun Kota barru, Sabtu malam (18/03/2023)

Kegiatan tersebut bertajuk" Dengan semangat persaudaraan kita bangkitkan seni dan budaya kearifan lokal". Milad DPD SEMUT Barru yang ke 3 dan Milad DPP SEMUT Indonesia dimeriahkan oleh artis Putri Amaleya, Leoni Angel dan Tina DA5 serta beberapa atraksi kearifan lokal.

Dalam sambutan Bupati Barru ir. H. Suardi Saleh, Msi, Mohon maaf karena kondisi kurang fit namun saya memaksakan hadir sebagai bentuk kecintaan

terhadap SEMUT.

SEMUT mengingatkan Saya pada filosofi yakni Semut :

Pertama loyalitas, persahabatan yg begitu tinggi setara sama semuanya.

Kedua Pantang menyerah, semut akan berusaha mencari jalan keluar untuk mencapai tujuan ketika mendapatkan masalah.

Ketiga Jiwa gotong Royongya tinggi,bersama sama mencari solusi,

Keempat Pintar mengatur logistik, saat musim hujan atau kemarau selalu mempersiapkan kebutuhannya, sehingga semut tidak pernah kekurangan akan makanan,

Lanjut Suardi Saleh, Saya harap SEMUT Barru memegang dan menerapkan 4 filosofi ini dan dijawab siap oleh Seluruh SEMUT INDONESIA yang hadir.

Ungkapnya

Kata Suardi Saleh, Dangdut disukai oleh semua orang,ada dihati masyarakat meskipun ada juga yg tidak suka tapi ketika diputarkan musik dangdut kakinya ikut bergoyang, Dangdut itu musik yang luar biasa karena didengarkan saat senang dan susah, menjadi media dakwah seperti ciptaan Rhoma Irama sambil menyebut beberapa judul, Itulah kelebihan dangdut.

Jujur saya memperhatikan Semut sebagai satu diantara sedikit organisasi yang eksis, bukan hanya dalam pembinaan internal, namun saat terjadi kebakaran dan masyarakat susah Semut Indonesia selalu ada sebagai bentuk kepedulian, sehingga disukai banyak orang. Ucapnya

- Kehadiran saya hari ini dalam keadaan yang sebagai bentuk apresiasi kepada DPP SEMUT BARRU yang membersamai perjalanan saya selama 3 Tahun ini, lebih spesial kepada DPP SEMUT INDONESIA karena Ulang tahunnya dirayakan di kabupaten barru

Permohonan maaf saya tidak bisa berlama lama karena dalam kondisi tidak fit. Selamat kepada SEMUT barru yg merayakan ultah yang ke 3 tahun, dan DPP SEMUT INDONESIA yang ke 6 tahu Insha Allah selalu ada dihati masyarakat. Tutup suardi

Dilanjutkan dengan pemotongan tumpeng oleh Bapak Bupati, Para Tamu Undangan, Ketua DPP Semut Indonesia, Ketua DPD Semut Barru.

Hadir Staf Ahli Bidang Pembangunan dan Ekonomi (Muh.Sabirin), Anggota DPRD Kab.Barru Rusdi, Kadis Lingkungan Hidup, Danramil [1405-06](#) Barru, Kapolsek Barru, Camat Barru, Ketua DPP Semut Indonesia, Pengurus SI DPD Makassar, Gowa,Takalar, Bone,Maros,Pangkep,Jeneponto,Parepare,Bulukumba,Pinrang,Sinjai,Sidrap,Luwu Raya,DPC Tombolo Pao (Kab.Gowa) dan Undangan lainnya.

*HUMAS IKP BARRU/RK